
 

Informationen des Präsidiums 

Das Präsidium traf sich am 26. März 2019 zu einer turnusgemäßen Sitzung via Teamspeak. 

Es erfolgte die Protokollkontrolle der Sitzung vom 11. März 2019. 

Zunächst wurden die Deutschen Hallenmeisterschaften in Oberhausen und Kleinleipisch 
ausgewertet. Das Präsidium bedankt sich bei beiden ausrichtenden Vereinen. Von 
Kleinleipisch wurden die Fotos über eine halbe Million mal angeklickt! 

Die Ausrichter künftiger Deutschen Meisterschaften aus Torgau (Bogenlaufen 2019) und 
Memmingen (Halle 2020) waren in Kleinleipisch zu Gast und trafen erste Absprachen mit 
den beiden Vizepräsidenten.  Aus Kostengründen ist der Einsatz der elektronischen 
Zeiterfassung bei der DM Bogenlaufen 2019 nicht möglich. 

Das Präsidium teilt mit, dass Markus Rauh ab 1. April die Leitung der Geschäftsstelle des 
DBSV übernimmt. Die Anschrift der Geschäftsstelle bleibt unverändert. 

Es wurde gegenseitig über den Erfüllungsstand der Verträge mit den Sponsoren auf der 
Homepage informiert. 

Der Präsident informierte darüber, dass der Deutsche Bogenjagdverband auf ihn 
zugekommen ist. Dort teilt man nicht unsere veröffentliche Stellungnahme zu diesem 
Thema. 

Die Sitzungen der Geschäftsbereiche und der Mitgliederversammlung  am 30. und 31. März 
wurden final vorbereitet. 

 

 


